

FISCALÍA INVESTIGA CAÍDA DE PESCADOR A AGUAS DEL CANAL MAGDALENA

Embarcación arribó este sábado a Punta Arenas.

Mientras continúan las labores de búsqueda del pescador que cayó a las aguas del Canal Magdalena, ayer arribó al sector de Barranco Amarillo la embarcación «Perla Negra», en la cual viajaba el trabajador accidentado.

La labores de rebusca continúan en el sector a cargo de unidades de la Tercera Zona Naval, las que se iniciaron el mismo día (5 de marzo a las 23:00 horas) cuando la Armada recibió el llamado de emergencia. Las malas condiciones climáticas han dificultado el trabajo en el área.

Por su parte, la Fiscalía ordenó que el caso sea investigado por detectives de la Brigada de Homicidios y del Lacrim de Punta Arenas.

El pescador desaparecido fue identificado como Jaime Eduardo Cordero Ávila, de 47 años.



2592 total visits, 3 visits today